

12月
定例会

政策実現に全力!

西山、塩野両議員が一般質問



西山 淳次 議員



塩野 正行 議員

埼玉県議会12月定例会が去る12月22日、閉会した。西山淳次議員と塩野正行議員が一般質間に登壇。公明党県議団は、県民の目線から政策を実現する力で取り組んだ。今定例会では、べく常任委員会や特別委員会でも活発に質疑を行うなど全般額八三九〇万円の一般会計補正予算案やアスベスト対策など86議案が提案され可決した。

西山議員は、耐震強度偽造問題、新年度予算編成、政策評価、教育と政治の在り方、ノーマライゼーション教育、県立高校中退問題、読書活動などを訴え、その対策を求めたのに対し、教育長は「中途退学率の高い高校を指定して、効果的な体験活動や就業体験を実施すること」、ま

入学直後の1年次に退学する生徒が多い実情などを訴え、その対策を求めたのに対し、教育長は「中途退学率の高い高校を指定して、効果的な体験活動や就業体験を実施すること」、ま

た「熱意のある教員を重点的に配置すること」を約束した。さらに、学ぶことの意義を見つけることのできるシステムを構築すると答弁した。

塩野議員は、子どもの安全、乳幼児医療費の助成拡大、創業・ベンチャー支援、団塊の世代を生かした中小企業支援、保健医療体制の充実、障害者の自立などを質問。乳幼児医療費の助成拡大では、県内のほとんどの市町村が就学前まで医療費を無料にしているのに対し、県の助成は4歳児までにとどまっている現状を改め、就学前まで引き上げよう求めたのにに対し、知事は

「18年度予算編成での実現を前提に積極的に検討する」と答弁。実現すれば、県内12の市町村がまだ就学前までの無料化を実現していない現状が改善される期待が大きい。

脱法ドラッグを規制へ

森泉質問

麻薬取締法などの規制

外のいわゆ

る脱法ドラッグを規制する条例の

制定について質問。

知事は脱法ド

ラッグ問題が青少年健全育成を

根幹から揺さぶる重大な問題と

の認識を示した上で、「早期の条

例制定も視野に迅速に対応した

い」と答弁していた。



読売新聞に掲載された記事

森泉議員は、薬物の乱用による幻覚や妄想が原因で殺人や傷害事件がたびたび起きている現状に対し、

森泉議員は、薬物の乱用による

幻覚や妄想が原因で殺人や傷害

事件がたびたび起きている現

状に対し、

森泉議員は、薬物の乱用による